



# EL CABALLITO

## Diputados de Morena estrenan La Chilanguera

:::: Tal parece que los diputados locales de Morena quieren hacerle la competencia a algunos *youtubers* y acercar a los capitalinos información sobre su trabajo legislativo. Hoy el grupo parlamentario de Morena en el Congreso de la CDMX, que encabeza **Xóchitl Bravo**, estrenará La Chilanguera, una conferencia que, por lo menos hasta ahora, está programada para transmitirse todos los domingos por la tarde, en la que se abordarán las demandas que los legisladores han recibido de los capitalinos. Llama la atención el eslogan con el que se promocionan: “aquí no hay atole con el dedo, pero la información es clara” y, por otro lado, la pregunta es sobre qué logros legislativos estarán dando cuenta los diputados.



**Xóchitl  
Bravo**

YARETZY M. OSUNA. EL UNIVERSAL



## Diana Sánchez Barrios retoma su agenda con personal de seguridad

:::: Nos platican que la ahora diputada local **Diana Sánchez Barrios** llegó al Congreso capitalino muy bien arropada por representantes del comercio ambulante en el Centro Histórico y de la comunidad LGBT, quienes la esperaron en las escalinatas del recinto de Donceles y Allende con vítores y abrazos. Doña Diana retomó ayer sus actividades públicas luego del ataque armado del que fue víctima el 17 de octubre del año pasado; la propia diputada y activista confirmó que regresó a sus actividades, pero con personal de seguridad privada, lo que, nos aseguran, no se interpondrá con su agenda. Sánchez Barrios también aprovechó para agradecer el trabajo y apoyo de la jefa de Gobierno, **Clara Brugada**, para dar seguimiento a su caso y dijo confiar en el papel de la fiscalía capitalina y que habrá justicia.



## Hacia Vilchis negocio con las pipas

:::: Nos cuentan que la alcaldesa morenista de Ecatepec, **Azucena Cisneros Coss**, detectó otra presunta irregularidad de la gestión anterior, ahora con la renta de pipas para la distribución de agua potable en las comunidades donde hay escasez desde hace varios años, pues las autoridades salientes dejaron de



ARCHIVO EL UNIVERSAL

**Fernando  
Vilchis**

pagar 57 millones de pesos por ese concepto. La edil acusó que en los dos periodos de tres años del exalcalde, ahora petista, **Fernando Vilchis**, se hizo un negocio con la utilización de pipas. Nos dicen que su plan ya no es rentar los carros tanque para el abastecimiento de las familias, sino que dispongan de ese servicio en sus redes domésticas y para eso ya inició un plan maestro

en el que participan los tres niveles de gobierno. Veremos cuánto tiempo se tarda en cumplir esa promesa.